
 

 

 
    

Conseil d'Administration 
Chorale la Frégate de Pornic 

Lundi 13 mai 2024 
 

 
 

 
 

 
1. Etat des présents ou représentés 

 
Présents : Vincent Peloil président, Jean Corbineau trésorier, Magali Bichet secrétaire, Catherine 
Bichon, Hélène Lusteau, Véronique Peloil, Anne le Petit, Jasmine Jourdain, Vincent Roger. 
 
Membre de droit : Kevin COURRIOL, chef de chœur. 

 
 

1. Point Préparation concert 29 juin 2024 « Relais chantant » 
 

 
La déclaration préalable à la SACEM pour le concert du 29 juin a été faite : cout 476,89 euros, 
somme qui revient aux maisons d’édition. 
La déclaration GUSO est faite pour le lundi 26 mai mais pour le 27 juin il faut faire une deuxième 
déclaration celle-ci n’étant valable qu’un mois. 
Pour les praticables la mairie s’occupe du montage et démontage si on leur donne le plan. Vincent 
va demander à Jean Pierre Bourget de fabriquer 6 estrades supplémentaires pour faire un rang de 
plus, rang nécessaire avec la nouvelle disposition des choristes. 
Pour le soir du concert l’accès du public se fera uniquement par le hall. L’accès par la porte proche 
des sanitaires sera interdit : il faut prévoir une personne en plus qui sera près de cette porte. 
Il est rappelé que les consommations sont gratuites pour les choristes et payantes pour leur famille. 
La commission costumes s’est réuni et demande la somme de 100 euros pour les accessoires : 
l’accord du trésorier est donné. 
 

 
Tous les accessoires seront soit fournis par la chorale, soit apportés par les choristes et la répartition 
sera organisée lorsque le placement des choristes sera définitif. 
 

 
2. Choix de la sortie conviviale du dimanche 30 juin 
 

 
Pour la sortie conviviale, nous cherchons un restaurant pour le repas du dimanche midi. Magali se 
renseigne et téléphone pour un restaurant à Saint Lyphard et à Kerinet avec une promenade en 
barque ou en calèche. 
 

   



 

 

3. Préparation de l’Assemblée Générale du lundi 1 er Juillet  
 

Les comptes seront arrêtés le 30 mai. 
Kevin va préparer le bilan pour le rapport moral. 
Vincent regarde quels sont les postes du CA à renouveler. 
Nous prévoyons un verre de l’amitié à la fin de l’assemblée générale. 

 
 

4. Proposition de participation à un rassemblement de chorales à 
l’éco domaine de Pornic début septembre 

 
Jacques Bourdonnais propose un rassemblement des chorales de Pornic début septembre à l’éco 
domaine de Pornic : 1/2 h par chorale avec 3 chorales le dimanche 8 septembre en fin d’après-
midi.  
 
Une réunion s’est tenue le mardi 14 mai à l’Eco domaine de La Fontaine. Vincent P y a représenté 
la chorale.  Compte rendu en annexe.  

 
 

5. Questions diverses 
 

Aucune question. 

 
 

Secrétaire :      Président :  

 
Magali Bichet     Vincent Peloil 

 
  
 

 Compte rendu validé par mail par les membres du CA 


